



Die Bergwelten Genusswanderung am 1. September führt durch die atemberaubende Natur der Hohen Wand.

Foto: Franz Zwickl

Zweite Genusswanderung auf der Hohen Wand

Am 1. September präsentiert der Verein Hohe Wand Aktiv gemeinsam mit dem Magazin Bergwelten die Bergwelten Genusswanderung auf der Hohen Wand. Sie können zwischen drei Routen wählen: einer Wanderung für Familien, einer für Genusswanderer und einer Wanderung für alle, die es gern sportlicher mögen. Bei den einzelnen Labestationen entlang der Wege wird mit regionalen

Produkten für Ihr leibliches Wohl gesorgt. Außerdem erwartet Sie im Start- und Zielort Stollhof neben einem umfassenden Rahmenprogramm auch ein Bauern- und Handwerkermarkt mit Produkten und Handwerkskunst aus der Region.

Weitere Infos und Anmeldung unter: www.bergwelten.com/hohewand. Anmeldeschluss ist der 19. August. Begrenzte Teilnehmerzahl! **WERBUNG**

Bezirksblätter 8.19.8.2018